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LE CHANT
DES SIRENES

P Y R A M I D E  O L F A C T I V E  -  O L F A C T O R Y  P Y R A M I D
T H È M E  2 7  :  M I N É R A L T H E M E  2 7 :  M I N E R A L

Second opus du thème 27 Minéral, 
Le Chant des Sirènes est un minéral baumé et tendre, en totale rupture 

avec l’accord minéral-animalisé de Limanakia.

The second opus in theme 27 Mineral, 
Le Chant des Sirènes is a tender, balmy mineral, a complete departure 

from the mineral-animalic accord of Limanakia.Feuilles de Palissandre, 
Carambole

Rosewood Leaves, 
Carambola

Opoponax, 
Bois d’Amandier

Opoponax, 
Almond Wood

Criste Marine, 
Bois de Santal

Sea Fennel, 
Sandalwood

L’INSPIRATION

Symbole de la dualité de la vie humaine, partagée entre vie organique et vie 
spirituelle, les Sirènes sont des êtres mythologiques nées soit de la malédiction 
d’Hera soit de la colère d’Aphrodite. Traditionnellement considérées comme de 
terribles séductrices, au chant à ce point envoûtant qu’il conduit à leur perte les 
hommes qui l’entendent.  Quel plus beau sujet de réflexion que le concept de “Chant 
des sirènes” pour aborder à nouveau le thème 27 “Minéral”. 

LE PARFUM

Ce nouvel opus traite la thématique marine sous un angle inédit : baumé et soyeux, 
il expérimente un accord “marin ou aquatique tendre”. Une ouverture aromatique 
et fruitée entre feuilles de palissandre et les notes pomme-agrume-ananas de la 
carambole. Un cœur baumé et rond dominé par le bois d’amandier et l’opopanax, 
évoluant en trompe l’œil, vers un fond boisé-salé de santal et de criste marine. 
Ce parfum est une vague végétale qui s’élève, semblable à un chant à la surface de 
l’eau. Une facette fruitée s’installe avec délicatesse, légèrement herbacée. 
Portée par la douce amertume d’un accord de bois d’amandier, la criste marine aux 
réminiscences des embruns des côtes sauvages, vient infuser le santal. Sous l’effet 
de tension de ce sel végétal, ce bois d’ordinaire lacté retrouve une verticalité, un 
caractère vibrant teinté d’une subtile animalité. 

LE NOM

Le Chant des Sirènes : l’évocation d’un univers marin fantastique et romanesque, 
interrogeant sur la notion de tentation et de promesses trop belles… un 
questionnement en forme de clin d’œil de la part du compositeur sur l’évolution du 
métier de parfumeur en 2025. 

THE INSPIRATION

Symbolising the duality of human life, divided between organic and spiritual life, 
the Sirens are mythological beings born either from the curse of Hera or the wrath 
of Aphrodite. Traditionally considered to be terrible seductresses, their song is so 
bewitching that it leads the men who hear it to their doom. What better subject 
to reflect on than the concept of the “siren song”, as we return to the theme of 27 
“Minerals”. 

THE FRAGRANCE

This new opus takes a new approach to the marine theme, with its silky, balmy 
notes, experimenting with a ‘tender marine or aquatic’ accord. The opening is 
aromatic and fruity, with rosewood leaves and the apple-citrus-pineapple notes of 
star fruit. A round, balmy heart dominated by almond wood and opopanax, evolving 
in trompe l’œil towards a woody-salty base of sandalwood and sea fennel. 
This fragrance is like a rising wave of plant life, like a song on the surface of the 
water. A fruity facet gently settles in, slightly herbaceous. 
Carried by the gentle bitterness of an almond wood accord, sea fennel, reminiscent 
of the sea spray of wild coasts, infuses the sandalwood. Under the tension of this 
plant salt, this usually milky wood rediscovers a verticality, a vibrant character 
tinged with a subtle animality. 

THE NAME

Le Chant des Sirènes : the evocation of a fantastic and romantic marine universe, 
questioning the notion of temptation and promises that are too good to be true... 
a questioning in the form of a wink from the composer about the evolution of the 
profession of perfumer in 2025. 

M I N É R A L  B A U M É  E T  T E N D R E T E N D E R  B A L M Y  M I N E R A L
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